

Sofom inmobiliaria le reclama pago Metrofinanciera enfrenta una demanda y embargo

Daniel Anguiano / **Monterrey**

Proyectos Adamantine, la firma especializada en el sector financiero inmobiliario demandó a Metrofinanciera por el reclamo de 179 millones 265 mil 524 pesos, informó la compañía a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) a través de un comunicado.

Dicha demanda es por concepto de certificados bursátiles emitidos el 10 de junio de 2010 y por el pago de intereses ordinarios y moratorios "que se causen por el capital insoluto a la tasa de interés pactada en los mencionados certificados".

El juicio fue interpuesto en el Juzgado Quinto de Distrito en Materia Civil del Cuarto Circuito; mismo del que Metrofinanciera fue comunicada el pasado martes 2 de abril; directamente en sus

oficinas ubicadas en el centro de Monterrey.

El comunicado de la BMV señala que durante la notificación del juicio, a Metrofinanciera le fue exigido el pago del adeudo, pero al no haberlo realizado en ese instante, se embargaron bienes y derechos propiedad de la empresa.

Ese mismo día diversas instituciones de crédito que mantenían una relación con Metrofinanciera fueron requeridas para que congelaran las cuentas de la empresa, asimismo, dichas instituciones fueron prevenidas de que en caso de no acatar la orden serían sancionadas.

Apenas en septiembre del año pasado, Fitch degradó la calificación de Metrofinanciera como consecuencia de la reestructuración de su deuda, tras concluir el periodo de gracia de dos años. **M**